



*La vie est un voilier que le vent emporte
Plus ou moins vite!
Au moment où nous lui envoyons des signes
d'adieu, d'autres, là-bas, en deçà de l'horizon,
l'accueillent déjà à bras ouverts!*

C'est avec un énorme chagrin que nous vous annonçons le décès de

Pierre Monnerat

notre cher époux, notre bien aimé papa, grand-papa, notre cher frère,
beau-frère, oncle, parrain, cousin et ami.

Il nous a quittés après avoir lutté contre une cruelle maladie.
Que Dieu l'accueille dans son Royaume.

Son épouse	Marie-Louise Monnerat-Corbat à Reinach
Ses enfants	Catherine et Dominik Geller-Monnerat à Oberwil Thierry Monnerat à Bâle Françoise Monnerat et Chantal Bertazzo à Baar
Ses petits-enfants	Eliane Geller à Zurich Adrian Geller à Paris Florin Geller à Oberwil
Ses frères et belles-sœurs	Henri et Julienne Monnerat-Comte à Delémont Claude et Monique Monnerat-Fleury à Collonge-Bellerive

ainsi que ses neveux, nièces, filleuls, cousins et familles amies.

La messe d'adieu aura lieu le vendredi, 1^{er} novembre 2019, à 14 h 30 en la
chapelle du cimetière de Reinach (Friedhof), suivie de l'inhumation.

Un merci particulier est adressé au Professeur Dr. med. Dieter Köberle,
au service de l'oncologie et au personnel des soins palliatifs de l'hôpital
Sainte-Claire à Bâle.

Adresse de la famille: Marie-Louise Monnerat-Corbat, Habshagstrasse 13,
4153 Reinach

Reinach, le 21 octobre 2019